

Humanistische Union

Appell in eigener Sache

Mitteilung Nr. 174, S. 43

Die Leserbriefredaktion freut sich über jede Zuschrift. Manchmal erschwert allerdings die Länge der Beiträge die Unterbringung derselben in unserm an Umfang begrenzten Verbandsblatt. Trotz der Schwierigkeiten, bei gewissenhafter Differenzierung der vorgebrachten Argumente einen Text knapp zu halten, bitten wir dennoch unsere LeserbriefverfasserInnen, sich nach Möglichkeit um Kürze zu bemühen. Herzlichen Dank.

Irmgard Koll

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/appell-in-eigener-sache/>

Abgerufen am: 20.04.2024